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No primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte um, às dez horas, de forma não presencial, 1 

através de videoconferência, pelo aplicativo Google Meet, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto Dutra 3 

Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os Membros do Colegiado: 4 

Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Claúdio de Souza Lima, MCG; Prof.ª Angela Nani e 5 

Prof.ª Karla Regina de Oliveira, MMC; Prof.ª Selma Maria de Azevedo Sias, MMI; Prof.ª Analúcia 6 

Rampazzo Xavier, Prof. Salim Kanaan, MPT; Prof. Alair Augusto dos Santos e Prof. Alessandro 7 

Severo, MRD; as técnica-administrativas, Angélica Baggio Lago, CMM e Sylvia Regina Fonseca 8 

Lacerda, MGM. Convidada: Prof.ª Christiane Fernandes Ribeiro, MCG. A presidência abriu a 9 

reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 04 de maio 10 

de 2021 e da reunião extraordinária de 18/05/2021. A presidência colocou em votação, sendo 11 

APROVADO por unanimidade. 2) Resultado das Eleições para Chefes e Subchefes de 12 

Departamentos. Professor Adauto parabenizou os professores eleitos para chefe e subchefe dos 13 

departamentos. Professor Adauto disse que haverá uma reunião com os novos chefes. Os 14 

professores eleitos para chefe e subchefe, respectivamente foram: MMC – Sandra Maria Barbosa 15 

Durães e Priscilla Pollo Flores, MCG – José Genilson Alves Ribeiro e Pedro Leonardo Sanches 16 

Faveret, MPT - Raiane Cardoso Chamon e Thiago Pavoni Gomes Chagas, MMI – Carlos Augusto 17 

Faria e Alan Araújo Vieira, MRD – Alair Sarmet Moreira Damas dos Santos e Alessandro Severo 18 

Alves de Melo. O colegiado de unidade parabeniza aos chefes e subchefes de departamentos 19 

eleitos. 3) Preparo das Eleições para Pós-graduação Lato e Stricto sensu. A presidência 20 

informou que está sendo preparada as eleições para coordenação da pós-graduação que estão 21 

como pró-tempore, e que todas essas eleições serão realizadas na mesma data. Professora Angela 22 

perguntou se já tem data a eleição. Professor Adauto disse que deverá acontecer em breve, 23 

respeitando os prazos legais. 4) Aprovação do Edital para Admissão ao Curso de 24 

Especialização em Neurologia – ad referendum em 28/05/2021. A presidência colocou em 25 

votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) Instrução normativa PROGEPE n.004 de 26 de 26 

maio de 2021. Professor Adauto informou que o trabalho remoto foi prorrogado por mais um mês, 27 

até 30/06/2021. Na reunião foi discutido que, quando fora do serviço essencial, alguém estiver 28 

presente, o servidor tem que declarar por escrito, que está presente por livre e espontânea vontade, 29 

devendo ser entregue à chefia do departamento. 6) Tempo de resposta às solicitações da 30 

direção. Professor Adauto comentou que quando os departamentos fazem solicitações a direção, 31 

aguardam respostas imediatas, mas quando é o inverso, o tempo de resposta é muito demorado, 32 
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às vezes mais de 15 dias. 7) Professores para ocuparem posições na Equivalência curricular 33 

e TCS3B. Professora Christiane disse que é necessário recompormos a comissão de equivalência, 34 

e precisamos de mais um professor, portanto solicitamos que esse tema seja levado às reuniões de 35 

departamento, para ver se algum professor gostaria de participar. Nesse período, vamos ter uma 36 

turma de TCS3A, e estamos necessitando de espaços, visto que com a pandemia tanto o HUAP 37 

como a rede municipal de saúde não estão recebendo alunos. 8) Sobre vagas enviadas à 38 

Universidade. Professor Adauto disse que recebeu um comunicado de um professor que trabalha 39 

junto ao STI, relação de professores de quem não consta ministrando aula. A universidade ganhou 40 

setenta vagas docentes, mas esse professor veio me avisar que o estudo que eles fizeram apontou 41 

que quarenta por cento dos professores de medicina clínica (sic), não tem nenhuma atividade na 42 

graduação. Relata o professor Adauto que ele explicou àquele professor que a mesma atividade 43 

pode ser executada por muitos professores e várias vezes e que se for levada em consideração 44 

somente a carga horária total sendo executada por um único professor, muitos ficariam de fora, e 45 

não é isso que acontece na medicina. Professora Christiane disse que mesmo que esse número 46 

esteja superestimado, é uma realidade pois os professores são contratados para dar aula na 47 

graduação, mas muitos querem apenas dar aula na pós-graduação, o que seria uma consequência. 48 

Professora Angela sugeriu que os chefes solicitem aos coordenadores de disciplina, que enviem as 49 

atividades de cada professor. Professor Adauto esclareceu que esses dados são inseridos e 50 

chegam ao STI, e o período de coleta de dados não foi apenas do último ano. 9) Sobre participação 51 

do Grupo de Avaliação de Temas Livres junto ao Congresso do DABT. Professor Alair e a 52 

Professora Selma disseram que não receberam nenhum material relativo ao Congresso ao DABT, 53 

conforme havia ficado combinado na reunião anterior. 10) 38ª Semana Científica da Faculdade 54 

de Medicina da UFF. Professor Adauto disse que todos tenham oportunidade de dar sua opinião 55 

sobre a escolha do tema, se for possível o professor Alair ministrar novamente o curso de radiologia. 56 

Professor Alair disse que houve um problema, que perguntaram se seria possível, alterar a data do 57 

congresso de segunda e terça, para quinta e sexta, por ser dias que possuem menos atividades e 58 

o calendário já está apertado. Professor Adauto disse: “podemos alterar as datas para quinta e 59 

sexta-feira, mas tem que realmente haver uma garantia de que os professores poderão participar”. 60 

Professora Angela sugeriu que seja colocado o congresso na quinta e sexta, e que seja assegurado 61 

que os alunos não tenham aula e que haverá uma atividade única nessa data. Professora Christiane 62 

disse que levará as novas datas ao colegiado de curso, e que a faculdade de medicina decidiu que 63 

nos dias 02 e 03 de dezembro os alunos participarão da atividade única, e que seja comunicado ao 64 
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colegiado de curso. 11) Sobre o e-book 95 anos Faculdade de Medicina (a não entrega do 65 

material). Professor Adauto disse que muita gente não entregou o material, o que praticamente 66 

inviabiliza a confecção do e-book. 12) Assuntos Gerais. Professor Adauto informou que a reitoria 67 

recebeu o valor da obra da faculdade de medicina e, portanto, a obra será reiniciada, e a previsão 68 

de conclusão da obra será entre fevereiro e abril de 2022. Professora Selma perguntou sobre o 69 

espaço da biblioteca da faculdade de medicina. Professor Adauto disse que devido à demora da 70 

nossa decisão, eles decidiram colocar o arquivo médico dentro da biblioteca. Professor Adauto disse 71 

que atividades e eventos podem ser publicados no site da faculdade de medicina. Professor Adauto 72 

registrou o pesar pelo falecimento do professor e ex-diretor da Faculdade de Medicina, Silvio 73 

Eduardo Gonçalves Gomes, e também pela perda do servidor da PROPPI, Linus, que muito ajudou 74 

as pós-graduações da Faculdade de Medicina. Às doze horas, nada mais havendo a tratar, o 75 

Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, SIAPE 1864875, 76 

Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, 77 

Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 78 

 79 

 80 

 81 

Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 82 
Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 83 


		2021-07-03T16:32:54-0300
	Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa


		2022-11-07T16:33:22-0300
	Angélica Baggio Lago




